
























Selbst-Hilfe-Arbeit und Mitglied werden 

Wir machen Selbst-Hilfe-Treffen. 

Dann treffen sich Menschen 

mit dem gleichen Problem. 

Sie können über das Problem sprechen. 

Dieser Austausch kann ihnen helfen: 

Sie lernen: 

So geht man mit diesem Problem um. 

Wir bieten auch: 

- Infos zu der Krankheit Ehlers-Danlos-Syndrom.

Dieses Info-Material kostet nichts.

- Adressen für weitere Hilfen.

- Hilfen.

Sie können auch Mitglied werden in 

unserem Verein. 

Wenn Sie dazu Fragen haben: 

Dann melden Sie sich bei unserer Vorsitzenden 

Manuela Burkert. 

Sie ist immer für Sie da. 

Kontakt-Daten des Vorstandes vom Bundes-

Verband der Ehlers-Danlos-Selbsthilfe e.V. 

Adresse: 

E-Mail:

Telefon:

Gärtnerstr. 12, 76534 Baden-Baden 

info@bundesverband-eds.de 

0151 - 40 31 46 40 

Internet: www.bundesverband-eds.de 



Dieses Heft ist von: 

Selbsthilfe e.v. 

Bundesverband der Ehlers-Danlos-Selbsthilfe e.V. 
Adresse: Im Bracksiek 28a, 33611 Bielefeld 
Telefon: O 52 1 - 87 17 20 
E-Mail: info@bundesverband-eds.de
Internet: www.bundesverband-eds.de

In Zusammenarbeit mit: 

Die Übersetzung 
der Einleitung ist von: 
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LAG Selbsthilfe von Menschen mit Behinderungen 
und chronischen Erkrankungen Rheinland-Pfalz e.V. 
Adresse: Kaiserstr. 42, 55116 Mainz 
E-Mail: info@lag-sb-rlp.de
Internet: www.lag-sb-rlp.de

Eule. Büro für leichte Sprache 
Adresse: Kreuzstraße 3, 55268 Nieder-Olm 
Internet: www.zsl-mainz.de 
Die Übersetzung ist geprüft von der Eule-Prüf-Gruppe. 

Die Übersetzung der 
Vereins-Vorstellung ist von: 

Marlene Seifert, Schriftgut 
Adresse: Mehringdamm 115, 10965 Berlin 
Internet: www.schriftgut.info 
Die Übersetzung ist geprüft von Mensch zuerst -
Netzwerk People First Deutschland e.V. 

Das Heft ist gestaltet von: 
JSCHKA Kommunikationsdesign 
Internet: www.jschka.de 





Selbsthilfe e.V. 

Die gesetzlichen Krankenkassen und die Ersatzkassen 

unterstützen die Selbsthilfe durch ihre Förderpools! 

Bundesverband 

Ehlers-Danlos Selbsthilfe e.V. 

Im Bracksiek 28a · 33611 Bielefeld 

Telefon: O 52 1 / 87 17 20 

info@bundesverband-eds.de 

www.bundesverband-eds.de 




